

Célébration en EUROPE



En Province Europe, toutes les Communautés ont été invitées à célébrer cet Anniversaire le 27 décembre 2016

Pourquoi cette date ? Le 27 décembre 1976, en présence du Cardinal Marty Archevêque de Paris, le P. Dortel-Claudot mandaté par Rome, a proclamé solennellement la naissance dans l'Eglise de la "Congrégation des Sœurs du Christ, Union Mysterium Christi" : *comme les affluents se rencontrent pour former un fleuve unique et nouveau, les Congrégations antérieures ont disparu pour former une nouvelle et unique Congrégation.*

Les sœurs du Conseil Provincial et des communautés de la Région Parisienne se sont retrouvées pour une célébration Eucharistique, rue du Bac (Paris)

La Supérieure Générale et son Conseil ont rejoint des Sœurs d'Italie à LARIANO (près de Rome)



**Temps d'Action de Grâce, de réflexion,
de relecture de ces 40 années écoulées...**

Quelques échos...

*A Paris, en 1976, au moment de la fonda-
tion, le Cardinal Marty nous disait...*

*« Vous n'aurez pas tout prévu, soyez
dans la joie parce que vous êtes dans
l'Espérance »*



**'Comme Abraham, qui partit sans savoir où il allait,
nous nous sommes mises en route, poussées par
l'Esprit**

... et l'Esprit Créateur n'en finit pas de créer !

**Qu'est-ce qui m'empêche d'entrer dans le projet créateur de l'Esprit ? Aujourd'hui,
demain, jour après jour !'**



**'Chaque matin se mettre à l'écoute de l'Es-
prit Saint, se rendre disponible à la volonté
de Dieu, avoir Foi en l'avenir '**

(Une Associée)



**... et, pour certains Associés, renou-
vellement de leurs Promesses ...**



**Temps de rencontres fraternelles
entre communautés, avec des
amis et paroissiens, avec les As-
sociés...**



« Osons l'Espérance, dans notre monde 'divisé et tendu vers l'unité'...

Bonnes routes ... elles convergent ! »

